

# Guides in der Corona-Krise

Lich hält zusammen





Unser FSJler hat jeden Morgen und Mittag die Grundschüler im Bus begleitet und darauf geachtet, dass sie Abstand halten und ihre Masken richtig tragen.

Dies hat den Eltern die Sorge genommen, dass ihre Kinder sich auf dem Weg zur Schule anstecken.

Der Busfahrer konnte sich auf den Verkehr konzentrieren.

# #NACHBARSCHAFTSHILFE

#EINEFAMILIE #ALL4ONE #LICHHÄLTZUSAMMEN

Liebe Nachbarn, liebe Freunde, liebe Licher,  
auf uns kommen ungewöhnliche Wochen zu. Unser Leben wird eine Zeit lang anders sein, als wir es bisher kennen. Jetzt ist nicht die Zeit der Panik, sondern die Zeit des Zusammenhaltens.

Wenn Sie in häuslicher Quarantäne sind oder zu einer der Risikogruppen (Personen ab 50 Jahren, mit Vorerkrankungen oder geschwächtem Immunsystem) gehören und deshalb besser zuhause bleiben, möchten wir Ihnen helfen. Wir unterstützen deshalb die Aktion der Stadt Lich und des Deutschen Roten Kreuzes.

**Wer helfen möchte (Einkäufe und Besorgungen erledigen) meldet sich bitte unter [chr.solms@gmx.de](mailto:chr.solms@gmx.de) mit Name, Adresse und Telefonnummer.**

**Wer Hilfe braucht, kann bei der Stadt anrufen unter 06404-806-239.**





Mit dem Fahrrad haben wir die Schüler von den Ortsteilen der Stadt Lich zur Schule begleitet und mittags wieder abgeholt, damit sie sicher in der Schule ankommen und nicht mit dem Schulbus fahren mussten, damit die Grundschüler nicht im überfüllten Schulbus fahren mussten.

# **#LICHHÄLTZUSAMMEN**

Liebe Basketball-Familie,

gestern änderte sich das Alltagsleben von uns allen wieder einschneidend. Für unseren Verein bedeutet das: keine Trainings und keine Spiele, keine Treffen und kein fröhlicher Austausch. Aber wir möchten weiter zuversichtlich sein. Zuversichtlich, dass wir alle gesund durch die Krise kommen, wenn wir uns an die Regeln halten. Zuversichtlich, dass wir beieinanderbleiben und uns helfen, wo Hilfe nötig ist. Und auch zuversichtlich, dass ihr dem Verein in dieser schwierigen Zeit nicht den Rücken kehrt.

Unser Vorstand ist voller Engagement dabei, den Verein durch die Krise zu führen – immer auf der Suche nach kreativen Ideen, nach Förderprogramm und nach Möglichkeiten, Charakter und Gesicht zu zeigen.

Unsere Trainer halten, so gut es derzeit eben geht, zu ihren Teams Kontakt und werden in den kommenden Tagen mit verschiedenen Aufgaben um die Ecke kommen. Wir bieten unseren Kindern und Jugendlichen ein Corona-Programm an. Die ERSTE trainiert online gemeinsam und allein im Wald. Wir möchten als stärkster Club in der 2. Regio aus dieser Unterbrechung zurückkommen.

Wir alle wissen, dass dies nicht morgen geschehen wird und auch nicht übermorgen. Trotz der aufwändigen Hygienekonzepte, die wir erstellt haben. Im Moment ist Corona stärker als alle Konzepte. Aber: Es wird diese Rückkehr irgendwann geben und dafür ist es nötig, dass wir uns alle verantwortungsbewusst verhalten:

**WIR TRAGEN MASKEN.**

**WIR HALTEN ABSTAND.**

**WIR VERZICHTEN BIS AUF WEITERES.**

So möchten wir in unserer Basketball-Familie aufeinander achten.  
Passt auf euch und eure Familien auf. Bleibt gesund!

Euer  
LICH Basketball



#Lichhältzusammen